



地区民の総意と工夫による新しい竜丘づくり

新しい竜丘づくり

新しい年を迎えるにあたり、これまでの生活に多くの関心が寄せられ、豊かな地域づくりを進めるか一層の努力がはらわれるところです。

今年は、行革推進にからむ、福祉の見直し等にみられる様にたいへん厳しい情勢の中でスタートしました。さらに今年は選挙の年であり、私たちの生活を地域を考える上で当然、政治への関心を深めなければならぬ年であります。

『厳しい複雑な社会であればあるほど私たちは自分の生活に不安をもち、その展望を求めるものである。しかし現実は、その「問題の所在」がわからず、その展望も複雑である。したがって積極的に地域課題や、生活課題に目をむけ、それらを掘りおこし、課題化し、展望を求めるものである。

竜丘小学校の改築工事も請負業者の方々の努力で順調に進み、未解決であった水洗トイレの浄化水の排水の問題も、関係者のご努力で解決した。排水路は、

今年は、行革推進にからむ、福祉の見直し等にみられる様にたいへん厳しい情勢の中でスタートしました。さらに今年は選挙の年であり、政治への関心を深めなければならぬ年であります。

『厳しい複雑な社会であればあるほど私たちは自分の生活に不安をもち、その展望を求めるものである。しかし現実は、その「問題の所在」がわからず、その展望も複雑である。したがって積極的に地域課題や、生活課題に目をむけ、それらを掘りおこし、課題化し、展望を求めるものである。

竜丘小学校の改築工事も請負業者の方々の努力で順調に進み、未解決であった水洗トイレの浄化水の排水の問題も、関係者のご努力で解決した。排水路は、

まさに私たちの生活や、地域を明るく住み良いものにしていくことは、この具現化であり、住民一人ひとりの問題意識や、要求から始まります。こうした取組みの集大成が小学校改築であるわけです。

小学校二期工事は児童たちの大きな夢がふくらむ中、学校関係者を始め住民の期待の中、現在急ピッチで三月竣工へ向けて進められています。

この機会に昨年取組まれたいくつかにふれてみると、桐林ビルダ地籍への県立養護学校建設については、政治的背景もあり、今年の県議会で決定した。内訳に

飯田市公民館に於いて第十三回飯田市青年文化祭が行なわれました。この青年文化祭は、飯田市内の青年団をはじめ、手話サークル、子供劇場などの青年サークル十三団体が日頃の活動を発表し合い、お互いの親睦を深めようと毎年行なわれているもので、当日は演劇

の成績を充分に發揮し、会場は若者の熱気であふれんばかりでした。

龍丘青年会ではこの文化祭に全員で取り組もうと、演劇、コーラス、展示を発表し、意欲的な活動がされました。演劇においては、

青年会でも毎年参加している初午裸祭りをテーマにした創作劇を発表し、地域に根ざした文化活動が高く評価され、コーラスにおいても、日頃の歌声活動の成果を発表する事が出来、十一月二十七、二十八日に南佐久郡小海町で行なわれた県青年文化祭には飯田の代表として参加しました。又、展示では会員全員の様々な活動の写真をユニークに発表したり、「竜丘青年の家」の入口に立てよう、トーナメントボールをつくって展示



青年の心、白馬に乗せてー

竜峡共同調理場見学記

桐林 宮嶋 逸雄

竜峡共同調理場は、竜江

調理員九名で作っています。

学校から安城線を通り、時

又の島部落で県道又中村

前から西沢川へ落す事にな

った。

小学校改築にともない、

について、一戸当たり四千

円を一月と三月の二回に分

力で完成させたいものだ。

小学校改築にともない、

備品・施設等の購入に必要

な資金調達の為、小学校改

築にともない、

について、一戸当たり四千

円を一月と三月の二回に分

力で完成させたいものだ。

名の給食を、栄養士三名・

校舎改築工事中という環

境の中でも子供達は明るく

学校生活を送っている。

この子供達の為に、また

未来の多くの子供達の為に、

竜丘小学校の各種施設・備

品の充実と、環境整備を、

一日も早く、地区民全体の

力をもつて、仕事の内

に活動していきます。

それが、地区民全体の

爆笑抱腹の区民祭 桐林

桐林

昨年十一月二十三日、桐林区民センターにおいて桐林区民祭が開催された。この日はさいわい好天に恵まれ、出足も好調で朝早くから詰めかけた区民で一杯だった。昨年3月完成した区民センターのこけら落しを兼ねた区民祭は、今回が初めてのこころみで、公民館桐林

分館が中心となり実行委員会を結成し準備をすすめて来た。午前中は、二階ホールで園児・児童の图画作品展示をはじめ、一階の各室には老人クラブのひょうたん、など地区内各クラブによる力作が、来る人の目を楽しませていた。

また青年会による綿飴販賣、桐林商栄会によるバザーも行われ、子供から老人まで楽しんだ。

つづいて、午後からは区

民祭メインの式典が行われ

開会に続き下平賀区長のあ

いさつ、区民センター落成

につづいて備品など寄贈され

た方々への感謝状の授与な

どがあった。この式典には

区内老人が招待され最前列

の席についていた。

式典後、演芸大会として

クラブ発表と常会演芸が行

われ、トップパッターの区

民祭実行委員会の小林栄さ

んによる儀星玄蕃を皮切り

に、民謡・詩吟・大正琴と

各クラブの日頃の練習の成

果を発表する場となり、一

方、各常会による演芸では

爆笑抱腹と、広い会場が区

民の意気で盛り上り、午後

五時の閉会予定が延長され

る程の盛況であった。

また来年度からも、恒例

として区民総出の催しを、

つづけていってほしい。



白球を追って熱戦につぐ熱戦。

去る十一月三日、竜丘小学校体育館に於いて、「地区代表常会対抗バレーボール大会」が行なわれた。これは毎年盛り上がりを見せた竜丘地区運動会が、今年は校舎改築のためにグラウンドが使用できず、かわりに行なわれた。

試合は、九人制で三セッ

トマッチ。体育館のコート

を、男女一面ずつ使い試合

開始。結果からみると、男

女共優勝は、時又南チーム。

セッタスコア、「一対一」とい

う試合が半分近くあり、な

かなかの熱戦であった。又、

表われたよう見えた。が、

そこは各チームとも予戦を

対抗試合の一つにしてほし

いとの声もあり、体育委員

会の取り組みが注目される。

三位までのチームは左記

のとおり。

(男子の部)

優勝時又南チーム

準優勝寺下・新井原混合

チーム

三位上川路チーム

安城チーム

(女子の部)

優勝時又南チーム

準優勝寺下・新井原混合

チーム

三位北平チーム

南平チーム

――――――――――――――――

昭和57年度

竜丘女子バレーボールリーグ戦成績結果表

	ばら	ぱら	ぱわーず	レインボー	ナイスミドルズ	ひまわり	さくら	婦人会	上川路	長野原	青年会	勝率	セット率	順位
ばら	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	1.88	17	1
ぱら	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	0.888	8.5	2
ぱわーず	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	0.777	3.75	3
レインボー	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	0.666	2.167	4
ナイスミドルズ	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	0.555	1.375	5
ひまわり	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	0.444	0.9	6
さくら	×	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	0.333	0.583	7
婦人会	×	×	×	×	×	×	×	○	○	○	○	0.21	2.0	8
上川路	×	×	×	×	×	×	×	○	○	○	○	0.111	0.313	9
長野原	×	×	×	×	×	×	×	○	○	○	○	0.111	0.25	10
青年会	×	×	×	×	×	×	×	○	○	○	○	0.111	0.188	10

――――――――――――――――

昭和57年度

竜丘女子バレーボールリーグ戦成績結果表



ばあさんや、孫も大きくなつたな。

わたしのおばあちゃんは、野の花や、本を読むのがとても好きです。よいことならなんでもすきです。

おばあちゃんは、わたしがよくわからないことを教えてくれます。よく、むかしの子どものころをはなしてくれます。むかし、天竜川がとてもきれいです。

天竜橋から、魚が見えたり、泳いだことや、自転車に乗っていました。おばあちゃんの父さんを見つから

て、「女が自分で車にのるもんじゃない。」と言つ

ておこられた話や色々、話してくれる。わたしは仕事で、おばあちゃんといっしょに、青じそをこ

りました。

けいろうの日に、わたしは、おもしろいゆめを見

た。はままで、八十円のろうじんむきのくつした

を売っていたので、わたしのお金を出して、買って

あげたいゆめを見た。

おばあちゃんは、あまりじょうぶではなく、な

おおあちゃんは、あまりじょうぶではなく、な

おおあちゃんは、あまりじょうぶではなく、な